

## ASOCIACIÓN DELICTUAL DESARTICULADA EN EL SUR DEL PAÍS OPERABA TAMBIÉN EN LA RM:

# Exmilitar venezolano y carabinero, entre detenidos como integrantes de una facción del Tren de Aragua

Un carabinero que fue dado de baja y un exmilitar venezolano, quien ejercía como cabecilla, integraban la banda delictual "Hermanos Cartier", una facción del Tren de Aragua. Ayer, 10 de sus integrantes fueron detenidos y puestos a disposición de la justicia por la Policía de Investigaciones (PDI) en Puerto Montt.

Se trata de siete venezolanos y tres chilenos, imputados por una serie de delitos como robos, amenazas, tráfico

de drogas y asociación ilícita que operaban tanto en la Región de Los Lagos como en la Metropolitana.

"Una organización cuyo giro delictual era 'multipropósito', cometían diversos tipos de delitos, cuyas víctimas eran principalmente traficantes, comerciantes y trabajadoras sexuales extranjeras, siendo estas últimas amenazadas para pagar plazas que les permitieran desempeñarse en el territorio", explicó el prefecto inspector

Sergio Torres, jefe de la Región Policial de Los Lagos de la PDI.

Al grupo se le decomisaron especies por cerca de \$60 millones, cinco de ellos en drogas como ketamina, cannabis sativa y clorhidrato de cocaína, además de dos vehículos, gran cantidad de celulares y dinero.

Asimismo, el grupo tenía en su poder municiones de diverso calibre y cuatro armas, entre ellas una subametralladora automática.